

Jacobo Morett

PERCEPCIONES

LA VERDAD DE LOS DE A PIE

Mientras esperaba a unos amigos en un restaurante, no pude evitar escuchar las opiniones que vertían un grupo de jóvenes, que evocaban el popular poema de Guillermo Aguirre y Fierro "El Brindis del Bohemio". Uno de ellos, el más molesto, asevero: "¡Tienen que correrlo, no importa quién lo haya apadrinado!"

Yo pensé, seguramente se refiere a Pablo Escudero, el senador del Partido Verde, que fue designado como presidente del senado y que, dicen los que saben, fue apadrinado por su suegro, Manlio Fabio Beltrones cuya hija, Sylvana Beltrones, esposa del primero e hija del segundo, será la encargada de defender la postura del PRI en la Cámara de Diputados durante el cuarto informe de gobierno.

Otro de estos jóvenes comentó: "Si pero hay que considerar que después de los spots que sacó todos nos encontramos muy molestos".

Entonces me dije: ¡Ah! Se refieren a Peña Nieto y es que es cierto, los spots que ha sacado previos a su cuarto informe de gobierno, son como para destituirlo. Me decía un amigo: imagínate que a mí no me alcance para pagar la luz, ni las colegiaturas de mis hijos, que ya no pueda llenar el tanque de la gasolina ni pueda hacer un guacamolito porque no me alcanza para los mendigos aguacates, pero que le diga a mi esposa: Pero vieja aquí me tienes. Ya parece que ella me iba a decir: "Lo bueno casi no se cuenta, pero cuenta mucho".

A quien le he preguntado su opinión sobre estos spots de inmediato manifiestan su enojo y es que si de nueva cuenta suben gasolina y luz, se continúa sin lograr acuerdo con la CTE, el país está a punto de ser descalificado en su grado de inversión por Standard & Poors, Moody's y no alcanza para lo que alcanzaba, eso es lo que realmente cuenta. Regreso con los bohemios:

"Deben correrlo, deportivamente lo que hizo es una vergüenza, no hay formación de jóvenes, solo hay apoyos para unos cuantos, hay problemas internos que se deben resolver y él fue nombrado sin contar con la experiencia necesaria para que lo pusieran a la cabeza de esta responsabilidad".

Me di cuenta que había estado equivocado, la discusión de estos alegres bohemios, era referente a Alfredo Castillo, quien se presentó ante la Comisión de Deporte de la Cámara de Diputados, en donde diputados no priistas manifestaron su molestia porque no estaban ahí presentes los atletas inconformes por el trato que han recibido por parte del directivo de CONADE. La tiradora con arco Alejandra Zavala, quien descaba externar sus molestias, fue silenciada por Pablo Gamboa, presidente de la Comisión, quien la invitó a retirarse de la reunión.

Pues si sobre de eso versa su discusión, pensé, ya se equivocaron, el señor Castillo sabe cosas que nosotros ignoramos y que le permiten ser un ineficiente directivo en cualquier puesto en el que se le ubique.

La duda se disipó cuando uno de ellos argumentó: "pues miren, si ya corrieron a Luis Fernando Tena del León, tienen que correr a Ambríz del América y con una lágrima que le escurría de la mejilla concluyó: y estamos cumpliendo cien años, no merecíamos esta vergüenza".

No, pues a ese ineficiente tampoco lo van a correr, resumió su servidor.

